
松田美恵さ　んの絵

第366回例会　1966．8．23（火）彗

例　会　場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ごや（2）0707・2838番

事　務　所　鶴岡市馬場町十日町口　商工会議所内　　　（2）5775番

A BETTER wORIJ〉

THROUGtI ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

凍函官
本日の出席　会　員　数　　59名

出　席　数　　46名

出　席　率77・97％

前回の出席　前回出席率77・97％

修正出席数　　52名

確定出席率88・14％

欠　借　着　長谷川君、皆川君、菅原君、高橋君、石

黒君、大野君、五十嵐（一）君、金井君

佐藤（伊）君、津田君、斎藤（信）君、

佐藤（昇）君、林君

差≒．ク官ごジサ：■　中台乱大野君、佐藤（伊）君、森田君

顛・田君（鶴岡R・C）

高橋君（酒田R・C）

ピ＿ジ＿タ’二‾　秋野律夫（鶴岡西R．C）

林博士（シンガポールR・C）

ゲ　ス　ト　林博士夫人、名誉会長（市長）、張夫人、

那覇蒸　会長早坂源四郎君

二ソ　ン　グ　奉仕の理想　リーター　三井（健）君

連掲事項

凰会長報告

1．来る9月24日（土）鶴岡西クラブのチャーターナイ

トが開催されます。当クラブはスポンサークラブでも

ありますので、全員出席を望んでおります。案内状は

各会員に上げましたが、奥様同伴出席されます様、次

の例会（30日）迄登録料を添え申込んで下さい。

2．本日例会終了後本年度事業計画書についてクラブ協

議会を開催します。

3．本年度会費未納の方は至急会計迄お願いします。

垣委員会報告（社会奉仕）

会員の皆川君が昨日仙台の大学病院で手術をしましたが

経過もよく、幸い皆様にお暗いした輸血もその必要なく

結果がよければ一週間位で退院し家の方で療養されるそ

うです。本人も非常に元気でした。

圃　シンガポールR C　林博士来鶴

⊂）本日お客様としてシンガポールよりおいでの林博士は

張先生がヨーロッパ旅行中ウィーンで知合った方で

す。遠いところ本当によくおいで下さいました。

○張君の御招介－　シンガポールの林けんぎさんは英

語しかできません。御同伴の奥様はアメリカの万のよ

うです。私がおあいしたのは今回で二度目であり、最

初はローマの外科学会の時演説会を終え、ウイー∵／の

森を廻った時バスの中でした。林さんはロータリーの

バッチを付けてましたので話しかけた処親しくなりま

した。その後クリスマスカードの交換をしたりして過

去六年間も続いてます。それから更に親しみを増しま

して世界一周の折は是非合いたいといって来ましたが



嘗らくは何の連絡もなかったのです。つい二、三目前

京都の国際ホテルから電話がありあわてゝ準備したよ

うなわけです。一寸お合いしただけでこんなに親しく

交際出来るロー一夕リーの有難さをしみじみと感じまし

た。林さんは66才で息子が1人、その孫2人は現在ア

メリカの大学で外科の勉強をしております。林さんは

これからホノルル経由にてアメリカに行き孫に合って

帰国されるそうです。

○林博士の挨拶－　市長さん始め会長さん全員の皆様

どうも有難う。私は鶴岡に来て大変幸福であります。

シンガポール、鶴岡両R．Cのバナーを交換し、これ

からも一層の親善をお願い致します。私は六年前から

のロータリーの友情のお蔭様でとうとう鶴岡にやって

参りました。今日の幸福の目を大変有難く思ってま

す。シンガポールは御存知のように人口百万の小さな

島ですが非常に忙しい港です。一年前から共和国にな

っております。シンガポールは工業国として色々な国

と交際しています。日本人も大変歓迎され潰す。もし

皆様がおいでになれば盛んな工業のことを色々紹介し

たり最善を尽したいと思います。東京から汽車で8時

間もかゝつて釆たわけですが、これは皆さんのやさし

い心に引かれたものと考えます。この親切は忘れられ

ません。今後もどうぞよろしくお願いします。

○歓迎パーテー開催W　国際奉仕委員会の主催午後5

時より湯野浜温泉亀やホテルで市長さんや令嬢をはじ

め交換学生のアリーソさんを混えて盛大に行われまし

た。30数名参加のパーテーほ大変にぎやかで最後に

「みんな手に手を」「蛍の光」を歌って午後7時半解

散しました。

座青少年交換使節第1号鹿児島西R．Cへ

○過日鶴岡を訪問されました鹿児島西R．Cに答礼とし

てメッセージを斎藤寿一君（斎藤栄作君御子息）に依

頼しました処、南日本新聞に「メッセージを携えて鶴

岡～艶児島西R．C青少年交換使節の第1号」と云う

記事迄出され、大変な歓迎を受史ました。

○斎藤寿一君の記……　鶴岡を車で4日に出発、総行程

3500粁、九州を一周、裏日本を廻って20日に帰りまし

た。鹿児島には12日の午後11時着、直ちにR．Cの鮫

島さんの会社の南日本新聞社に行った処、メッセージ

をお届けするだけの予定でしたが、記者からインタビ

ューを受ける等大変なものでした。

その後近くの芝山先生の処で会長始め前会長、前々会

長や幹事の方、インターアクトのOBの方等7～8名

の方々と色々懇談しながら昼食を戴きました。話の中

で是非鶴岡にもインターアクトクラブの結成をと云う

強い要望がありました。

そしてインターアクトクラブの交換を来年度は是非実

現してほしいとのことでした。それから城山等鹿児島

の名所を案内して戴き、その晩は「いぶしき」に泊り

翌日前々会長の土橋先生の処で昼食の接待を受け、丁

度先生が週末旅行で霧島に行くというので我々と一緒

になり、とにかく大変な歓待を受けて参りました0

圃幹事報告

青森北東R．C　チャーターナイト　9月18日

猪苗代R．C　　　　　ク　　　10月16日

本荘R．C　　　会報到着

高知R．C l1月4日　第368区年次大会

献　　立

サンドイッチ、ス／くゲティ、コーヒー牛乳


